

南小だより

ずっと変わらないもの

9月は、本当に暑い日が続きましたが、体調管理に気をつけながらいろいろな行事を体験することができましたね。

重忠節愛好会のみなさんに教えていただいた重忠節の踊り。運動会では、地域の方と一緒に踊ることができました。



その様子は、読売新聞にも取り上げられ、埼玉県中に、川本南小の伝統の田んぼアートが紹介されました。



150年の歴史と言えば、9月16日に行われた運動会。「150年の歴史 一致団結! いざトライ」のスローガンのもとでの競技にも、一致団結して、全力で挑戦することができました。

特に、6年生は全員で運動会を盛り上げてくれました。



3・4年生の台風の目は、何回もくるくる回りながら、バトンをつなぎました。竹の棒を跳び越すタイミングもばっちりでした。



新しい競技と言えば、縦割りのチームで力をあわせて、大玉を運んだ、大玉運び競争。1年生から6年生までが気持ちを一つにして、大玉を運んでいました。



9月13日に行った伝統の田んぼアートの撮影会。5年生ががんばって作った「いざ150年! ふっかちゃん!」が見事に完成しました。



9/13 5-1 田んぼアート 撮影会
 伝統の田んぼアートが表すように、今年の12月2日には、開校150周年の記念行事を行います。6年生は、総合の学習で川本南小の150年の歴史について学習しました。



1・2年生のチェッカー玉入れは、練習よりも、たくさん玉が入って、盛り上がりました。曲に合わせて、みんながリズムに合わせて踊っていましたね。



5・6年生は、綱引きで対戦しました。力のこもった熱戦が行われました。試合前の円陣もかっこよかったですね。新しい競技でしたが、とっても盛り上がりました。

新しい競技と言えば、縦割りのチームで力をあわせて、大玉を運んだ、大玉運び競争。1年生から6年生までが気持ちを一つにして、大玉を運んでいました。



応援合戦は、小高さん、菱刈さんの応援団長を中心に、両チームの元気な声が校庭に響き渡りました。



重忠公の伝説にちなんで行った2つの競技、大岩運びリレーと馬背負いリレー。

どちらも重忠公のように、一所懸命がんばりました。



1年生から6年生のみんなが全力で楽しむことができるのが川本南小の運動会のよい所だと閉会式で話しました。

時代が変わっても、児童数が減って、競技が変わっても、友だちと一致団結して、全力で挑戦する姿は、150年の歴史の中でずっと変わらないものだと思います。勝っても、負けても、最後はみんなで楽しむことができる川本南小の運動会。

そんな運動会をこれからもずっと続けられたらと願っています。



10月行事等 (授業日数 21日)

日	曜	行事等
10/1	日	川本地区スポーツ文化祭
2	月	5年稲刈り (予備日3日) 放課後親善・音楽会練習
3	火	6年親善運動会 4~6年 5時間 フッ化物洗口 短学活
4	水	全校朝会 3年第1回交流会 (はばたき特別支援学校)
5	木	朝読書 お話の会 (3456年)
6	金	朝学習
7	土	
8	日	第2回家庭教育学級 4年生合唱発表
9	月	スポーツの日
10	火	児童集会 (清風苑との交流) 2時休み 委員会
11	水	フッ化物洗口 短学活 3年消防署見学 (9:30~11:00)
12	木	朝読書 5年林間学校 (小川)
13	金	朝学習 5年林間学校 (小川)
14	土	
15	日	春日神社 (浦安の舞) ふれあい人権セミナー
16	月	
17	火	音楽会応援集会 2年生町探検 (予備日19日) クラブ
18	水	就学時健康診断 特別日課 4時間 弁当の日
19	木	朝読書
20	金	朝学習 第2回学校運営協議会 他
21	土	
22	日	
23	月	職員会議 就学支援委員会
24	火	4年生音楽会 4~6年生 6時間
25	水	フッ化物洗口 短学活 第2回歯科検診 (13:30~)
26	木	3年校外学習
27	金	アルミ缶回収 朝学習 1・2年生活科校外学習
28	土	わんぱくの森整備
29	日	
30	月	6年川本中学校見学
31	火	全校朝会 4~6年生 6時間

